



AXIS
INFORMATIQUE
achats & vente aux professionnels

importateur/exportateur de matériel informatique
ACHAT - VENTE - RECYCLAGE
IT IMPORTER/EXPORTER - PURCHASE & SALES RECYCLING

www.axis-informatique.com

29

ANS D'EXPERTISE DANS LA VALORISATION DE PARCS INFORMATIQUES
ANS D'EXPERTISE INTERNATIONALE DE VENTE DE PRODUITS HARDWARE RECONDITIONNÉS

29 years of expertise in the evaluation of IT infrastructure. 24 years of international experience in selling reconditioned hardware.

La vente et la valorisation de matériel

Axis Informatique accompagne depuis plus de 20 ans les grandes entreprises, PME-PMI, institutions financières et administrations dans la valorisation et la reprise de leurs matériels informatiques obsolètes : unités centrales, écrans, portables et périphériques.

IT ASSETS EVALUATION AND SALES

For the 20 years, Axis Informatique has partnered large, medium and small businesses, financial and administrative organizations in trading in and reconditioning their obsolete computer equipment : system unit UC, monitors and peripherals.

NOS SERVICES

Axis Informatique vous offre de multiples services qui vous feront économiser du temps, de l'espace et de l'argent. Que ce soit le stockage, la destruction aux normes européennes, la destruction de données numériques, l'enlèvement ou la vente de vos matériels, vous n'avez qu'un seul interlocuteur.

SERVICES

Axis Informatique provides a range of services that will save you time, space and money. Whether storage, hardware destruction in compliance with EU regulations, data destruction, removing or selling your IT equipment, we handle it all for you.

L'achat de matériel

Les matériels informatiques de grandes marques que nous exportons en Asie, Afrique du Nord et Afrique Noire confirment notre expérience dans tous les domaines liés à la réutilisation de produits reconditionnés. Nos relations constantes et nos connaissances de vos marchés sont des points cruciaux dans nos démarches, tant au niveau de la qualité de nos prestations que des services, proposés par Axis Informatique.

PURCHASING OF MATERIALS

We export leading-brand IT equipment to Asia, North and Sub-Saharan Africa, confirming our experience in every aspect reusing reconditioned products. Our knowledge of constant with your markets are vital elements in the quality services that Axis Informatique provides.

La logistique et le développement durable

Axis Informatique a mis en œuvre une démarche logistique performante dans laquelle sont pris en compte : les plannings, le conditionnement, l'enlèvement et le transport jusqu'à notre chaîne technique. • Agrément : Axis Informatique est agréé par la Préfecture pour le transport par route de produits DEEE et pour les activités de négoce et de courtage de déchets dangereux ou non.

LOGISTICS AND SUSTAINABLE DEVELOPMENT

Axis Informatique has developed a high-performance logistics structure that covers planning, packing, pick-up and transportation to our own technical chain. • Authorisations : Axis Informatique has all necessary administrative authorisations to transport WEEE by road and trade-in and broke hazardous and non-hazardous waste.

Le recyclage et la destruction

La pérennité pour un environnement propre et durable. Axis Informatique intervient sur deux axes importants pour l'environnement : nous soustrayons et recyclons les substances dangereuses (selon les directives européennes 202/95 CE et 2002/96/CE concernant les DEEE, Déchets d'Équipements Électriques et Électroniques) des matériels informatiques qui nous sont confiés et nous les reconditionnons - facilitant une réduction des déchets informatiques - pour les redistribuer. • Réglementation : Les entreprises, administrations et institutions sont légalement responsables de leurs parcs informatiques en fin de vie, ainsi que des DEEE.

RECYCLING AND DESTRUCTION

Working for a clean and sustainable environment : Axis Informatique is active in two critical areas for the environment : we extract and recycle dangerous substances (in accordance with EU Directives 2002/95/EC and 2002/96/EC on Waste Electrical and Electronic Equipment WEEE) from outdated IT equipment, which we then recondition - helping reduce IT waste - for redistribution. • Legislation : companies, administrative organizations and institutions are legally responsible for their obsolete IT equipment and for WEEE.



AXIS INFORMATIQUE
VOTRE PARTENAIRE POUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE
YOUR PARTNER FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT

Crédit Agricole, APAVE, Les Conseils Généraux, Caisses d'Épargne, CPAM, CAF, CHU, Saint Gobain,
Swiss life, Apria, Adecco, Arvato...

AXIS 
INFORMATIQUE
ACHATS & VENTE AUX PROFESSIONNELS

AXIS INFORMATIQUE
RN96 - Chemin du Concasseur - 13860 PEYROLLES-en-PROVENCE
Tél. +33 (0) 442 241 333 - Fax +33 (0) 442 241 949

www.axis-informatique.com